

## Pressemitteilung

Empfänger:	Örtliche Presse, MTB, Internet, SocialMedia
Anschrift:	
Fax Nummer:	
Es faxt Ihnen:	Herr Horst Vetter, Hauptamt
Fax-Nr.:	0771/6009-942 oder 6009-22
Telefon-Durchwahl	0771/6009-30
E-Mail Adresse	Horst.Vetter@huefingen.de

### **Kreisimpfzentrum startet voraussichtlich am 22.01.2021 – Bürgermeister Michael Kollmeier ruft Bürgerinnen und Bürger zur Impfung gegen das Corona-Virus auf.**

Das Landratsamt Schwarzwald-Baar bereitet den Betrieb für Impfungen gegen das Corona-Virus vor. Das Kreisimpfzentrum (KIZ) wird in der Tennishalle in VS-Schwenningen eingerichtet und soll ab 22. Januar 2021 den Betrieb aufnehmen.

Voraussichtlich ab 19.01.2021 können Termine für Impfungen in den Kreisimpfzentren vergeben werden. Die Terminvergaben sind ausschließlich über die Tel.-Nr. 116117 oder über das Internet [www.Impfterminservice.de](http://www.Impfterminservice.de) möglich.

Personen, die 80 Jahre und älter sind sowie die übrigen Personen, die einen Anspruch auf Schutzimpfung mit höchster Priorität haben, werden prioritär bei der Vergabe von Impfterminen berücksichtigt. Derzeit ist es schon möglich über die sogenannten zentralen Impfzentren (ZIZ) des Landes beispielsweise in Freiburg, Offenburg, Tübingen und Stuttgart sich um einen Termin zu bemühen. Diese ZIZ sind seit Ende Dezember in Betrieb. Sobald nähere Einzelheiten zum Start der Terminvergaben für das Kreisimpfzentrum bekannt sind, informiert das Landratsamt.

Bürgermeister Michael Kollmeier ruft in der 1. Phase der Impfung alle Bürgerinnen und Bürger, die älter als 80 Jahre sind oder aus sonstigen Gründen der höchsten Prioritätsstufe angehören dazu auf, sich gegen das Corona-Virus impfen zu lassen. „Bitte lassen Sie sich impfen, sobald Sie an der Reihe sind“, appelliert Bürgermeister Michael Kollmeier. Die Empfehlung gilt laut Bürgermeister Kollmeier auch für die darauffolgenden Phasen für Bürgerinnen und Bürger die unter 80 Jahre alt sind. „Nur, wenn die zur Verfügung stehenden Impfkapazitäten in den nächsten Wochen und Monaten vollumfänglich genutzt werden, wird es gelingen die Ausbreitung des Corona-Virus einzudämmen. Ich hoffe, dass die Bürgerinnen und Bürger das kostenlose Impfangebot nutzen“, so Bürgermeister Michael Kollmeier.